

Jugend trainiert für Olympia

Kreisfinale im Mini-Marathon

Am Dienstag, den 27.06.2017 vertraten uns 13 Jungen und 13 Mädchen beim Kreisfinale im Mini-Marathon.

Die Teilnehmer aus neun verschiedenen Grundschulen setzten mit der Fähre auf die andere Seeseite und liefen von dort aus 4,2 km. Unsere Jungen und Mädchen kämpften sich alle mit großer Ausdauer ins Ziel vor dem Theodor-Fontane Gymnasium.

Die Zeiten der ersten zehn Läufer jeder Mannschaft wurden zu einer Gesamtzeit addiert. Herausragende Leistungen zeigten dabei Louis Hain aus der 5a, der als dritter Läufer aller Schulen ins Ziel kam und die Mädchenmannschaft, die in der Gesamtwertung den 3. Platz erreichte.

Wir danken allen für ihr Engagement.

Besonderer Dank gilt unserer Begleiterin Frau Beuchel, ohne die eine Teilnahme am Wettkampf nicht möglich gewesen wäre.

Teilnehmer:

Mädchenmannschaft

Emely Schöricke
Maja Baldig
Lea Bensch
Johanna Nendel
Anni Mattheus
Lea Matern
Dara Sage
Sarah de Souza Kochwasser
Joleen Riedel
Pauline Eisenschmidt
Emilia Wolff
Liz Altkuckatz
Emily Lauterbach

Jungenmannschaft

Konrad Rudolph
Jakob Roggenbruck
Tariq Löber
Vincent Reichmuth
Marvin Meyer
Marvin Zabel
Jonas Furchert
Louis Hain
Lennox Neumann
Jarod Janik
Laron Deparade
Max Röhr
Moritz Röhr



Bericht / Foto: Fr. Thomas